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Installationshandbuch 
für den Boxball

WICHTIG - BITTE HEBEN SIE DIESE ANLEITUNG FÜR 
EINE SPÄTERE BEZUGNAHME AUF: SORGFÄLTIG DURCHLESEN

MONTAGEANLEITUNG



WARNUNG:
● Bevor Sie Ihren freistehenden Boxball benutzen, sollten Sie sich an einen Arzt 
wenden, um sicherzugehen, dass Ihre Hände, Handgelenke, Ellbogen, Schultern 
und Ihr Rücken für die Belastungen des Boxens mit diesem Gerät geeignet sind.
● Vergewissern Sie sich bei der Verwendung dieses Geräts, dass Sie in guter 
körper l i cher Ver fassung s ind und un ter fachkund iger Aufs ich t s tehen. 
Vergewissern Sie sich vor jeder Verwendung, dass das Gerät in gutem Zustand und 
richtig befestigt ist.
● Es wird empfohlen, gut gepolsterte Ledersackhandschuhe zusammen mit 
Handschützern zu verwenden. Sie bieten einen gewissen Schutz, aber es kann 
nicht garantiert werden, dass dadurch Verletzungen vermieden werden.
● Schlagen Sie nicht immer auf denselben Punkt. Damit der Boxständer nicht zu 
einer Seite kippt.
Aus Sicherheitsgründen empfehlen wir, Sand statt Wasser zum Befüllen des 
Bodens zu verwenden. Bei einer Undichtigkeit könnte unbemerkt Wasser 
auslaufen und das System umfal len, was zu schweren Personen- oder 
Sachschäden führen kann.
● Wenn Sie Wasser verwenden, prüfen Sie dien Boden sorgfältig auf Lecks. 
Wenn ein Leck gefunden wird, legen Sie das System auf den Boden und rufen Sie 
den Kundendienst an. Verwenden Sie ein undichtes System nicht, stellen Sie sich 
nicht darauf und spielen Sie nicht darauf.

WARTUNG UND PFLEGE
● Bewahren Sie alle Anweisungen und Teile, die sich auf dieses Produkt 
beziehen, zum späteren Nachschlagen auf.
● Überprüfen Sie den Boxenständer vor jeder Verwendung und ersetzen Sie 
verschlissene, defekte oder fehlende Teile.
● Ve r m e i d e n  S i e  h o h e  Te m p e r a t u r e n ,  F e u c h t i g k e i t  o d e r  d i r e k t e 
Sonneneinstrahlung, stellen Sie es bitte an einen gut belüfteten Ort.
● Wenn Sie das Produkt versehentlich nass machen, verwenden Sie ein 
trockenes Tuch, um ein Verrutschen zu vermeiden.
● Neutrales Reinigungsmittel kann in Wasser verdünnt, verwendet werden, mit 
dem feuchten Tuch vorsichtig abwischen, und dann mit einem trockenen Tuch 
trocknen.



VERPACKUNGSDETAILS: INSGESAMT 1 KARTONS



Installationsschritte
1. Öffnen Sie die Verpackung, nehmen Sie das Unterteil heraus und legen Sie es 
auf den Boden. Nehmen Sie dann die angebrachten Schrauben, den Saugnäpf, 
den Schraubenschlüssel und den Stoßdämpfer heraus.

2. Nehmen Sie die sechs Saugnäpfe heraus, drehen Sie den Behälter auf den 
Kopf, richten Sie die Schrauben an den Löchern unterhalb des Unterteils aus und 
ziehen Sie sie einzeln fest.

3.  Wenn Sie das Unterteil auf den Kopf stellen, finden Sie am Boden ein Einfüll-
loch mit einem Durchmesser von 3 cm. Füllen Sie es bis zu zwei Dritteln mit Sand 
und Wasser und schließen Sie dann den Deckel.



4. Nach der Installation der sechs Saugnäpfe ordnen Sie die Stoßdämpfer und 
das Stahlrohr-C nacheinander an den vier Löchern des zylindrischen Unterteils 
an. Befestigen Sie sie unter Verwendung der Schrauben und des Sechs-
kantschlüssels, wie in der Abbildung gezeigt.

5. Montieren Sie Stahlrohr-A mit Feder und Stahlrohr-B. Stecken Sie dann ein 
Ende des Stahlrohrs-B in das Stahlrohr-C und sichern Sie es. Bringen Sie zum 
Schluss das Federkissen und den Boxball nacheinander an einem Ende des 
Stahlrohrs-A an.

6. Blasen Sie den Boxball mit der Pumpe auf - das maximale Gewicht beträgt 4 
Pfund (1.8kg).

7. Stellen Sie beim Einrichten dieses Geräts sicher, dass in alle Richtungen mind-
estens 0,6 Meter Platz vorhanden ist. Dabei sollte auch Platz für einen Notauss-
tieg vorgesehen sein. Wenn Geräte nebeneinander aufgestellt werden, kann der 
freie Bereich gemeinsam genutzt werden.
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IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY

ASSEMBLY INSTRUCTION

EN



WARNING: 
● Before using your freestanding boxing ball, you are urged to contact a physician to 
be sure that your hands, wrists, elbows, shoulders and back are suitably conditioned to 
withstand the rigors of punching this equipment.
● When using this equipment be sure that you are in good physical condition and under 
expert supervision. Before each and every use be sure that the equipment is in good 
condition and properly fastened. 
● It is recommended that you use well-padded leather bag gloves together with hand 
wraps. They provide a degree of protection but it is not warranted that this will avoid 
any injury.
● Don't always hit the same one point. So that the boxing stand will not tilt to one side. 
For safety reasons, we recommend that sand be used instead of water to fill the Base. 
If a leak develops, water could run out unnoticed, allowing the system to fall over, 
resulting in serious personal injuries, or property damage. 
● If using Water, check the Base carefully for leaks. If a leak is found, lay the system 
down on the ground and call Customer Service. Do not use, stand up, or play on a 
leaking system.

MAINTENANCE AND CARE
● Keep all instructions and parts relating to this product for future reference.
● Inspect the boxing stand before each use and replace any worn, defective or missing 
parts.
● Avoid high temperature, moisture or direct sunlight, please place in a well-ventilated 
place.
● When you accidentally wet the product, use a dry cloth to avoid skidding.
● Neutral detergent can be used to dilute the water to wipe the cloth carefully wipe the 
oil, and then dry with a dry cloth.



PACKING DETALS:TOTAL 1 BOXES



Installation steps
1. Open the package, take out the base and place it on the ground. Then, take out 
the attached screws, suction cup, wrench and shock absorber.

2. Take out the six suction cups, flip the bucket upside down, align the screws with 
the holes below the base and tighten them individually.

3. When turning the base upside down, you will find an injection hole at the bottom 
with a 3cm diameter. Fill up to two-thirds with sand and water, then close the lid.



4. After installing the six suction cups, arrange the shock absorbers and steel 
tube-C in sequence at the four holes on the cylindrical base. Secure them in place 
using screws and the hex wrench, as illustrated in the figure.

5. Assemble steel tube-A with spring and steel tube-B. Next, insert one end of 
steel tube-B into steel tube-C and secure it. Finally, arrange the spring pad and 
boxing ball in sequence one one end of steel tube-A.

6. Inflate the boxing ball with the pump - the maximum weight is 4 lbs (1.8kg).

7. When setting up this equipment, ensure there is at least 0.6 metres of space 
in all directions. This should also include space for emergency dismount. If 
equipment is positioned next to each other, the free area can be shared.




